



Encore moins de gâchis dans les écoles de l'agglo

SENSIBILISATION Depuis la rentrée, un plan d'actions contre le gaspillage alimentaire a été lancé par la direction de l'Éducation, de la Jeunesse et de la Restauration et le service Environnement de Mont de Marsan Agglo dans les 36 écoles du territoire (cf m2m.ag 15). Cette démarche s'inscrit dans la continuité des études menées depuis 2016 et montre que, outre les actions déjà engagées, des marges de progrès sont encore possibles.

Mi-novembre, 4 établissements ont fait l'objet d'un diagnostic visant à évaluer l'importance des pertes de nourriture après repas consommés dans leur cantine. Sur une journée, 33 kg ont été récoltés à l'école du Beillet à Mont de Marsan, 24 kg à Benquet, 14 kg à Saint-Perdon et 4 kg à Pouydesseaux. Des résultats qui prouvent qu'il est nécessaire d'agir.

Principaux acteurs de cette démarche, les enfants ont pu participer directement aux pesées. Leurs salles de pause ont également été aménagées avec des visuels les interrogeant sur la notion de gaspillage et un "gâchimètre à pain" qu'ils ont eux-mêmes construit. Tout au long de l'année scolaire, des ateliers thématiques leur seront proposés. Une deuxième pesée, prévue début juin, permettra de mesurer concrètement l'évolution des comportements.